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Attraktive und Nord-Süd-Radwegverbindung im Münchner Westen  

 

Antrag 

Das Stadtverwaltung wird gebeten, eine Nord-Süd-Fahrradroute durch die Von-der-Pfordten-
Straße zu prüfen. Im Norden beginnend soll dazu der bereits im Bebauungsplan befindliche 
Steg über die S-Bahngleise und die Landsbergerstr. zum Pronnerplatz schnellstmöglich 
realisiert werden. Im weiteren Verlauf soll geprüft werden, ob die Von-der-Pfordten-Straße als 
Fahrradstraße ertüchtigt werden kann und somit die von Radfahrenden stark frequentierte 
Fürstentrieder Str. durch eine attraktive Alternative entlastet werden kann. 

 

 

Begründung 

 
Der schon lange beschlossene, aber immer noch nicht realisierte, Steg über die S-Bahngeleise 
vom Stadtteil Nymphenburg nach Laim soll schnellstmöglich realisiert werden und ab dem 
Pronnerplatz in eine attraktive Nord-Süd-Radverkehrsroute durch die Von-der-Pfordten-Straße 
übergehen. Ebenso soll eine Anbindung des Radweges und des Stegs über die Landsberger 
Str. an die Südseite der Laimer Unterführung geprüft werden, damit den Radfahrenden eine 
Alternative zur stark frequentierten Fürstenrieder Str. angeboten wird. 

Im Rahmen der Prüfungen für diese leistungsfähige Nord-Süd-Fahrradstraße soll geprüft 
werden, ob die Von-der-Pforten-Straße in eine Fahrradstraße umgewandelt werden kann. (mit 
Zusatzschild zur Mitbenutzung von Pkw/Motorrädern)  

Die Einrichtung einer Fahrradstraße bringt zudem weitere Vorteile mit sich, da die Straße im 
weiteren Verlauf nach Süden an der Camerloher Grundschule vorbeiführt und somit auch von 
den Schüler*innen für den täglichen Schulweg genutzt werden kann. Zudem wäre in einer 
Fahrradstraße das Parken von LKW nicht mehr möglich und somit eine Lösung für ein 
langjähriges Ärgernis der Anwohnenden in der Rushaimer / Von-der-Pfordten-Straße gefunden. 

Die kürzlich veröffentlichte dritte Fortschreibung des Nationalen Radverkehrsplan (NRVP 3.0) 
wirkt zudem unterstützend, da der Bund in die Einrichtung von Fahrradstraßen künftig 
vereinfachen wird. 

 
 

gez.         
SPD-Fraktion im BA 25 Laim      
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